

Exhibición comercial se inicia hoy en el aeropuerto de Santiago:
El F-22 Raptor y el Airbus 350, las
“joyas” de la Fidae 2016, ya están en Chile



Encumbrada como una de las ferias aéreas más importantes del mundo, la Fidae abrirá hoy su XIX versión con dos “joyas” de la aviación: el cazabombardero Raptor F-22 y el Airbus A350, cuyas maniobras ya se pudieron apreciar ayer en el aeropuerto Arturo Merino Benítez. Perteneciente a la Fuerza Aérea

de EE.UU., el Raptor (foto pequeña) es invisible para los radares y puede volar a una velocidad de 2.400 kilómetros por hora. El Airbus A350, en tanto, es un avión de pasajeros equipado con 252 asientos y una tecnología —consume 25% menos de combustible que una aeronave similar— que lo sitúa como uno de los más eficientes del mercado.